

Un Bataillon rwandais pour une mission de paix au Soudan du Sud

PANA, 11 avril 2012 Kigali, Rwanda - Un Bataillon de l'armée rwandaise composée de 850 hommes a quitté Kigali mercredi, pour le Soudan du Sud, où il va renforcer l'effectif de la force de l'ONU pour une mission de maintien de la paix dans plusieurs localités de ce nouvel Etat, a appris la PANA de source militaire à Kigali. Le porte-parole de l'armée rwandaise, le major René Ngendahimana, a indiqué que le contingent rwandais, qui fera partie de la force de maintien de la paix au Soudan du Sud (MINUSS) sera déployé dans les localités de Yambio, Tumbura, Torit et Juba, la capitale de ce Etat africain devenu indépendant en juillet dernier.

La MINUSS a pour mission d'assurer la sécurité des populations civiles et de superviser la mise en application du cessez-le-feu entre différents groupes protagonistes qui se disputent des territoires stratégiques situés à proximité de la frontière entre le Soudan et le Soudan du Sud. "C'est l'unique Bataillon rwandais qui fera partie de cette force onusienne déployée au Soudan du Sud", a fait remarquer le major Ngendahimana, qui a toutefois indiqué qu'il y a un petit détachement composé d'une trentaine d'instructeurs de la Police rwandaise qui seront déployés au Soudan du Sud pour former et entraîner leurs pairs de ce pays. Le Rwanda a déjà déployé un contingent de 3.200 soldats et policiers pour une autre mission de maintien de la paix de l'ONU dans la région nord-ouest soudanaise du Darfour (MINUAD).